
常総市立菅原小学校

第 １２ 号

令和４年２月２４日
どの子にもやる気と自信ねばりづよさを育む学校づくり

学校教育に関する児童アンケート
４：あてはまる ３：ややあてはまる ２：あまりあてはまらない １：全くあてはまらない

NO. 項 目 評価（人） ４、３

4 3 2 1 の割合

1 すすんであいさつ 59 29 10 2 88 .0%

2 なかよく生活 65 27 6 2 92 .0%

3 協力して活動 65 30 2 3 95 .0%

4 夢や目標をきめがんばる 61 32 3 4 93 .0%

5 勉強にねばりづよく取り組む 59 29 9 3 88 .0%

6 読書５０冊以上をめざす 56 27 15 2 83 .0%

7 毎日の家庭学習 58 31 8 3 89 .0%

8 わかりやすく話す 48 32 15 5 80 .0%

9 給食を残さず食べる 56 25 15 4 81 .0%

10 安全な登下校 71 27 0 2 98 .0%

11 運動が好き，外で遊ぶ 68 20 8 4 88 .0%

12 規則正しい生活 73 21 3 3 94 .0%

すてきな えがお

がんばるべんきょう

はつらつ けんこう

【児童アンケートから】

〇「安全な登下校」については、見守り隊の方々のご支援のおかげです。感謝申し上げます。
〇「協力して活動」に対する割合が高いです。各学年ごとのグループ学習や係・当番活動だけ
でなく、異学年交流による縦割り班清掃や委員会活動、朝のボランティア清掃などでも、協
力して活動する様子が見られ、素晴らしいです。

〇「規則正しい生活」の割合が高いです。しかし、意識は高いけれども、ゲーム等に夢中にな
って就寝時刻が遅くなる児童もいると思いますので、見守りをお願いします。

●「わかりやすく話す」ことに苦手意識をもつ児童がいることがわかります。算数科を中心に、
自分の考えをまとめる、表現する活動への手立てについて職員研修をしてきましたが、今後も
継続して、自信をもって発表できる児童が増えるように努力します。

●「給食」については、１年生で食の細い児童がいることがわかりました。成長するにつれて食べ
る量は増えてくると思いますが、個別の声かけをしながら見守っていきます。

学校教育に関する保護者アンケート
４：あてはまる ３：ややあてはまる ２：あまりあてはまらない １：全くあてはまらない

NO. 項 目 評 価（人） ４、３
4 3 2 1 の割合

1 学校に行くのを楽しみにしている。 53 37 8 1 90 .9%

2 明るくあいさつをしている。 40 44 15 0 84 .8%

3 相手の気持ちを考えている 40 50 9 0 90 .9%

4 仲の良い友だちがいる。 68 26 4 1 94 .9%

5 夢や目標をもっている。 38 43 18 0 81 .8%

6 授業を楽しみにしている。 32 47 17 3 79 .8%

7 家庭でも読書をしている。 21 26 43 9 47 .5%

8 家庭学習にすすんで取り組んでいる。 39 39 17 4 78 .8%

9 外で元気に遊んでいる。 57 25 16 1 82 .8%

10 よい生活習慣を意識して生活している。 51 39 7 2 90 .9%

11 残さず食べようとしている。 45 35 19 0 80 .8%

12 学校を休まないようにしている。 69 26 3 1 96 .0%

13 事 故 や けが の 防 止な ど ，安 全 に 生活 し よ うと し 58 37 4 0 96 .0%
ている。

14 子どもたちや教師の活動を伝えようとしている。 49 42 7 1 91 .9%

15 よいことや努力したときにはほめている。 46 46 3 4 92 .9%

16 い じ め や悪 い こ とを し たと き は きち ん と 指導 し 54 36 6 3 90 .9%
ている。

17 悩みや相談をよく聞いてくれている。 48 36 12 3 84 .8%

18 わかりやすい授業をしている。 49 35 10 5 84 .8%

19 清掃がよくできていてきれいである。 51 45 1 2 97 .0%

【保護者アンケートから】
●「授業が楽しみ、家庭学習にすすんで取り組む」に課題があることがわかります。児童がわ
くわくして学習に取り組めるように、楽しさとわかりやすさ、できる喜びを感じられる質の
高い授業を目指して研修に努めていきます。家庭学習については、意欲が高まるように、タ
ブレット活用による電子ドリルの導入など、手立ての工夫に関する研修をしているところで
す。

●読書は、児童アンケートからもわかるように学校では頑張っている児童が多いです。

※自由筆記欄へのご意見ありがとうございました。いただいたご意見は全職員で共有し、今
後の学校運営に生かすよう努めたいと思います。


